



Endesa

Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

ENERSIS ADJUDICA AGUAS CORDILLERA A LA CHILENA EMOS

- **EMOS ofreció 193 millones de dólares (34.160 millones de pesetas) por la Compañía, frente a los 179 millones de dólares (31.680 millones de pesetas) de Inversiones Biwater.**
- **El traspaso de la empresa se realizará en las próximas semanas, una vez que la Comisión Resolutiva chilena dé su aprobación a la venta.**
- **La operación se inscribe en el marco del proceso de desinversión establecido en el Proyecto Génesis, diseñado en su día por Endesa.**

Enersis ha resuelto el proceso de licitación de su filial Aguas Cordillera, el cual se enmarca dentro del proceso de venta de activos prescindibles establecido en el Plan Génesis. La adjudicación ha correspondido a la compañía chilena Empresa Metropolitana de Obras Sanitarias (EMOS), participada por Aguas de Barcelona, que presentó una oferta por 193 millones de dólares (34.160 millones de pesetas), quedando en segundo lugar la británica Inversiones Biwater, que ofertó 179 millones de dólares (31.680 millones de pesetas).

La venta de Aguas Cordillera se ha llevado a cabo a través de una licitación, pública y abierta, conforme a los términos y condiciones indicados por la Comisión Resolutiva chilena, siguiendo el criterio de adjudicación a la mejor oferta, tomando como referencia un precio mínimo que se determinó internamente en Enersis.

El proceso de licitación ha contemplado dos etapas fundamentales. La primera, en la que se pusieron a la venta las bases y se firmaron los compromisos de confidencialidad, se realizó entre los días 12 y 17 de abril. Posteriormente, entre el 20 de abril y el 30 de mayo, los interesados realizaron las respectivas *due diligence*, que incluyeron el



Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

acceso a la información de la compañía, visita y evaluación de las instalaciones y reuniones gerenciales.

Tras la adjudicación, y para concretar el traspaso de Aguas Cordillera, la empresa ganadora dispone de un plazo de cinco días para entregar todos los antecedentes a la Comisión Resolutiva, tal como estableció el organismo en la Resolución del 27 de marzo pasado que permitió al Grupo Enersis reabrir el proceso de venta de la compañía sanitaria.

Aguas Cordillera atiende a 88.000 clientes en los distritos de Vitacura, Las Condes y Lo Barnechea, pertenecientes al área metropolitana de Santiago de Chile. La compañía obtuvo durante el primer trimestre de este año unos beneficios de 3,55 millones de dólares y un resultado operacional de 4,48 millones de dólares.

Madrid, 1 de junio de 2000